

Prix Hommage bénévolat-Québec

LA VILLE DE SAINT-HYACINTHE FÉLICITE CHRISTOPHER LEDUC POUR SON PRIX DE JEUNE BÉNÉVOLE

Pour diffusion immédiate

Saint-Hyacinthe, le 5 mai 2025 – La Ville de Saint-Hyacinthe est fière de souligner l’octroi du Prix Hommage bénévolat-Québec 2025 au maskoutain Christopher Leduc, dans la catégorie Jeune bénévole – Prix Claude-Masson, prix distinctif en communication. Il a reçu ce prix des mains de Madame Chantal Rouleau, ministre responsable de la Solidarité sociale et de l’Action communautaire, à l’occasion de la Semaine de l’action bénévole, lors d’une cérémonie officielle le 1^{er} mai dernier.

Grâce à cette catégorie de jeunes bénévoles, le Prix Hommage bénévolat-Québec tient à reconnaître l’engagement exceptionnel de jeunes, âgés de 14 à 35 ans, qui contribuent de manière significative par leur action bénévole au bien-être de leur communauté. Ce prix met en lumière leur dynamisme, leur générosité et leur impact positif sur la société québécoise dans divers domaines.



À travers son implication bénévole, Christopher Leduc incarne ces valeurs de l’engagement communautaire et du développement social. Depuis son adolescence, il a toujours cherché à faire une différence tangible dans sa collectivité. Cet engagement précoce marque le début d’une longue série d’actions bénévoles : télévision locale, l’Aile Jeunesse de la Chambre de commerce de la région de Saint-Hyacinthe, la SDC Centre-ville, le Pôle de l’entrepreneuriat collectif de l’est de la Montérégie, la campagne de financement du Camp de Santé de Saint-Hyacinthe qui permet d’offrir des expériences enrichissantes et des souvenirs marquants pendant l’été à des jeunes issus de milieux moins favorisés, la Maison des Jeunes de Saint-Hyacinthe.

Christopher Leduc est aussi le cofondateur de la Fondation L’EFFET, un organisme dédié à la promotion de l’éducation et au soutien des personnes handicapées, dont les fonds contribuent à l’amélioration du bien-être physique, mental et émotionnel des bénéficiaires. Il a également été vice-président bénévole au sein de l’organisme socioculturel CinéMaska, visant à utiliser le cinéma pour briser l’isolement des aînés, intégrer les nouveaux arrivants



et offrir un lieu de travail formateur pour les personnes en situation de handicap. Il en assure aujourd'hui la direction générale.

Ce jeune leader inspirant est devenu une référence pour les initiatives d'économie sociale dans la région. Sa capacité à mener des projets de grande envergure et à rassembler les gens autour de causes sociales et culturelles est un modèle pour de nombreuses personnes souhaitant avoir un impact positif et apporter un changement concret autour d'elles.

En valorisant des modèles comme Christopher Leduc, la remise de ce prix ouvre la voie à d'autres jeunes pour s'engager bénévolement et faire une différence dans leur milieu. En plus de profiter de l'occasion pour célébrer la contribution importante de Christopher Leduc et l'inspiration qu'il peut donner aux autres, la Ville de Saint-Hyacinthe encourage les jeunes à s'impliquer bénévolement dans les domaines qui les passionnent et les font vibrer.

– 30 –

Source: Direction des communications et de la participation citoyenne
450 778.8300